

La "mano de doña Leonor,"

EFEMERIDES

24 de Julio de 1568

Muerte del Príncipe don Carlos

Por Carlos A. García.

En su fogoso discurso en la Cámara de los Comunes, el Primer ministro británico, Churchill, anunció que en adelante Inglaterra renunciaba a hundir más barcos y a asesinar más marinos franceses y hasta se atrevió a aludir a la posibilidad de que las relaciones franco-británicas pudieran volver a la antigua cordialidad, es de suponer después de una liquidación amistosa del «incidente» de Orán mediante el pago de una suma de dinero, que es como los juicios suelen cancelar las ofensas más afrentosas.

Dejando a un lado este último aspecto del asunto, es muy importante poner de relieve que el desestimiento de Inglaterra de posteriores hostilidades contra la flota francesa coincide con la formidable derrota que la Escuadra inglesa salida de Gibraltar con el propósito de agredir a los buques franceses surtos en el puerto de Tolón—entre ellos el «Estrasburgo» que logró escapar de Orán—, sufrió en las cercanías de las Baleares por parte de la escuadra aeronaval italiana que obligó a la poderosa escuadra británica, comprendiendo el «Hod» el navío más grande del mundo, a renunciar a su propósito y volver a Gibraltar para desembarcar heridos y reparar las averías producidas por las bombas y las artillerías italianas.

De manera que es el caso de recordar la comedia de Grimaldi y el dicho popular: Churchill renuncia a atacar Tolón como don Simplicio Majaderano en la comedia estrenada en 1793 en el Corral de la Cruz renuncia a «la mano de doña Leonor» sencillamente como la zorra de la fábula no pudiendo alcanzar las uvas afirmaba que no las quería porque «así como así» eran muy verdes.

La intervención de Italia en la guerra ha demostrado que el dominio británico del Mediterráneo es un mito, como Alemania ha demostrado era un mito el pretendido dominio británico de los demás mares desde el Norte al Atlántico.

Así pues, la renuncia de Churchill a posteriores ataques contra la flota francesa responde sencillamente a la imposibilidad de seguir su actividad criminal porque en el Mediterráneo las armas italianas rechazan los desmanes de la cacareada flota británica.—(Arco Spes).

Representantes

bien relacionados busca importante empresa de Agua Mineral y de mesa con fuerte venta en España. Escribir con referencias a PUBLICIDAD LEMA, Lóriga 2, Vigo.

Por RODRIGO DE ARRIAGA.

Nos referimos al primogénito del Rey Felipe II. La crítica histórica ha puesto las cosas en su punto, al referirse al desdichado Príncipe que amargó los días del mayor de los Austriás. Mucho partido para sus fines siniestros intentaron sacar los enemigos de España y del Rey prudente de los desvaríos mentales del Príncipe. Pero aquel mozalbeta desequilibrado, que, cuando le presentaba su zapatero unas botas estrechas le obligaba a comérse-

las cocidas, o que, al despedirse de él cuando fué nombrado gobernador de Flandes el Duque de Alba, este corrió el riesgo de ser estrangulado por el Príncipe, era un personaje del que no se podía hacer argumento contra nadie, sino que únicamente merecía ser considerado como objeto de experimentación en un laboratorio de psicotecnia. Falleció el Príncipe don Carlos en el Escorial y había nacido en Valladolid el año 1545. Desde

joven mostró el Príncipe simpáticas por el pueblo flamenco excitando a su padre a conceder lo que pedían los insurrectos y aún quiso ir de gobernador a los Países Bajos en lugar del Duque de Alba. Trató luego de escaparse; y ya que no pudo sostuvo correspondencia con Guillermo de Orange noticiándole cuanto se tramaba contra los flamencos y vertiendo ideas favorables a la doctrina luterana. Hay quien sospecha que el Príncipe profesó una inclinación cordial hacia la Reforma por convicción de su inteligencia; nosotros opinamos sencillamente que don Carlos le llevaba la contraria a su padre por la única razón de estar dotado de un temperamento discolo a quien acompañaba un estado deplorable de ruina fisiológica. El caso del Príncipe don Carlos ha quedado, como decimos, perfectamente esclarecido por los historiadores. Se trata de un caso bastante corriente de indocilidad doméstica, que el Rey Felipe II intentó pero no pudo corregir.—(Arco Spes).

Homenaje a Onésimo Redondo

VALLADOLID.—Ha sido aplazado el homenaje que había de tributarse al fundador de las J. O. N.-S., Onésimo Redondo en el IV aniversario de su muerte.—EFE.



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL JOVEN

Don Antonio Tejerizo Curiel

Jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Bachiller, ex-alumno de la Academia Preparatoria Militar de Losada-Infantes

Falleció en Navalunga (Avila), el día 26 de julio de 1939

A LOS 21 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos
y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Julián Tejerizo y doña Amparo Curiel, hermanas doña Cecilia, doña María, doña Emilia, sor Angela (Hija de la Caridad), Teresa, Paquita y Carmencita; hermanos políticos don Evaristo Celma, don Tomás Arribas y don Alejandro Pérez; abuelos, tíos, primos y demás parientes,

Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre el día 26 del corriente en la parroquia de Navalunga a las nueve de la mañana y las misas de este día a las siete, siete y media y nueve en la iglesia de Padres Paúles de Avila y las de siete y media en Orbita, Martiherrero y capilla del Hospital Militar de Carabanchel (Madrid), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Navaluenga, 24 de julio de 1940.

ROMA.—El general Ritter Von

Pohl, ha entregado al Duce, de parte del Führer, un tren blindado, dotado de cañones de defensa anti-aérea. La entrega ha sido hecha cerca de la costa tirénica. El Duce ha aceptado el regalo vestido con el uniforme de primer mariscal del Imperio. Le acompañaba el secretario de Estado cerca del ministerio de la Guerra, general Seddu. Estas han presentes, igualmente, el embajador de Alemania, Von Mackenssen; el ministro de Instrucción Pública, Pavolini; el general Prisco, subsecretario del ministerio del Aire.

Después de haber pasado revista a una compañía de honor, el general Ritter Von Pohl, entregó, en nombre del Führer, el tren.

Con este motivo ha pronunciado una alocución, en la que ha declarado que este tren, defendido contra los aviones, deberá acompañar a Mussolini en todos los viajes, para que su vida, tan preciosa, esté guardada, en bien del pueblo italiano y del alemán.

El Duce ha contestado con unas breves palabras, en las que ha señalado que esta atención del Führer era un nuevo testimonio de la fraternidad de las armas, que une a la Gran Alemania y a Italia, tanto en tiempo de guerra como en la paz precedente.

Después de haber examinado las instalaciones del tren, así como a las alemanas e italianas que forman el personal de servicio del tren, el Duce y su séquito han presenciado algunos ejercicios de tiro con los cañones del vehículo.

Después de la primera salva fue alcanzado un blanco cerca de la costa. Otros ejercicios de tiro han sido efectuados con municiones italianas y en todos ellos se ha mostrado la enorme precisión de las defensas contra aviones alemanas. Después de estas pruebas, el tren, que está dotado de seis cañones del tipo más moderno, ha sido entregado al Ejército italiano. En el viaje de regreso los obreros agrícolas italianos le han hecho objeto de cálidas ovaciones.—EFL.

Relación de subsidiados de vejez declarados por esta Delegación con esta fecha, de acuerdo con la Ley de 1.º de Septiembre de 1939 y Orden del Ministerio de Trabajo de 6 de Octubre de igual año

Francisco Sáez Rueda, Sanchidrián; Mariano Pérez Cides, El Tiemblo; León Garrido Becerril y Dimas Gutiérrez García, Tiñosillos; Catalino--Pío Burguillo Hernández, Utraca-Miguel; Victor Villegas Gómez, Villafraanca de la Sierra; Juan-Bautista López Sáez, Villanueva del Aceral; Santos Zazo Mayoral, Velayos; Plácido Rodríguez Sánchez, Yadillo de la Sierra; Felisa García del Monte, Avila; Ramón García González, Albornos; Mauricio Jiménez Martín y Joaquín Muñoz García, Brabos; Guillermo Malpelo Sánchez, Malpartida de Corneja; Cándido García Sánchez, Navepedilla de Corneja; Secundino Vadillo García, Poyales del Hoyo; Pedro García Garrido, Tremedal; Filomeno Rodríguez Rodríguez, San Vicente de Arévalo; Luis Bouza Fernández, San García de Ingelmos; Remigio Pinto Experto, Salvados; Ignacio Miranda del Arco y Eulogio Fernández Carrasco, Villarejo del Valle.

Hospital Militar

AVILA

Debiendo adquirirse por este Hospital para las atenciones de los meses de agosto, septiembre y octubre, carne fresca de vaca, carbón de antrácita, fruta fresca, fruta seca, gallinas, guisantes, huevos, jamón (en piezas o en limpio), leche, leña, patatas, pescados frescos (del racionado de hospitales), queso, verdura, vino, vino de Jerez, pan, sesos, bigado, ternera, rifones, por el presente se hace saber a cuantos interese para que formulen sus correspondientes ofertas.

El pliego de condiciones se encuentra en el Hospital Militar todos los días hábiles, de diez a trece.

La Junta se reunirá el día 26 del corriente mes en primera convocatoria, y el día 27 en segunda, para proceder a la adjudicación de los artículos, en el citado local.

La entrega de las ofertas puede hacerse en la Jefatura Administrativa, hasta el día anterior a la reunión, bajo sobre cerrado, poniendo en el sobre: Para el concurso de viveres.

Los oferentes están obligados al cumplimiento de lo ordenado respecto a fianzas y presentación del recibo corriente de la contribución.

El importe del presente anuncio será satisfecho entre los adjudicatarios.

El Jefe Administrativo, José Rovira Fernández.

Charla por Rafael CORDONIE

(Continuación)

Ante el peligro turco se alía con el Papa y con Venecia y pone al frente de los ejércitos a su hermano don Juan de Austria...

7 de octubre de 1571, los vijais anuncian la presencia de dos velas enemigas; a poco se cubre el horizonte de los mástiles y velas turcas. don Juan, posando los ojos en el Cristo de las Batallas, ora brevemente y ordena hacer el disparo y enarbolar la señal que indican el principio de la batalla. Se despliega la escuadra turca en media luna y se divide en tres grupos como la cristiana, don Juan abandonando el navío almirante embarca en rapidísima galera y recorre todas las naves animando con su presencia y valor a las tripulaciones.

Ya se buscan la Real Cristiana y la sultana turca en medio de un gran estruendo de cañones y arcabuces, pronto llegan al abordage las galeras capitanas y con ellas las que forman los cuerpos principales de la batalla. El mar se riza en mil olas y luchan abrazados turcos y cristianos en un afán irresistible de victoria. A poco la cabeza del generalísimo turco clavada en una lanza grita a unos su triunfo y a otros su derrota.

La bandera del profeta cae abatida en su mástil y en el mismo se eleva el estandarte de la Liga.

Son las cinco de la tarde; sobre el mar Mediterráneo España ha cumplido una vez más el camino que le marcó Dios en los senderos de la Historia. Don Juan, símbolo militar del Imperio, se yergue victorioso sobre el navío almirante; el sol baña su alta figura y en tanto el Caudillo sonríe, de la armadura brotan mil chispas que forman un halo glorioso; así entre aceros y sonrisas se forja España; así la forjan Isabel y Fernando; así el César Carlos; así Hernán Cortés y Pizarro; así los Pinzones y Ponce de León. España está tejida por sonrisas de dulzura misionera y por aceros que cubren a esforzados adalides. Mientras España no cambie el guantelete de acero por el de seda y la risa franca y abierta por la reverencia hipócrita de minué será grande y dominará al mundo. España será inmortal mientras en su más alta cumbre se eleva una Cruz y brille una espada, la espada de un Caudillo.

Perfidia histórica inglesa

España ha vencido en Francia y en Flandes en la Alpujarra y en Lepanto, pero Inglaterra es más difícil de vencer; Inglaterra no presenta batalla, rechaza la lucha frente a frente y comienza una táctica cobarde y sinuosa. Introduce en nuestro imperio agentes secretos que pugnan por provocar el descontento y los mo-

Herniado

Evite los peligros y molestias de su hernia con el insuperable SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMÁTICO, maravilla mecano científica, que, sin trabas, triunfa, vence ni engorro alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. HERNIUS, construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida.

Para atender a nuestros clientes, estaremos en AVILA en el Hotel Continental el día 28 del corriente. NOTA: en SEGOVIA el día 27 en el Hotel Comercio Europeo. Visita de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

Casa Central:
Gable, O. tapédico Hernius
Rambá Cataluña, 34, 1.º
BARCELONA



Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

